

JANUAR 2022

Im Jahr 2003 wurde mit der Flutung des Geiseltalsees begonnen.



- **Die Corona Lage im Januar.** Immer noch wird das öffentliche Leben durch die Corona Pandemie stark beeinflusst. Dies hat natürlich auch Auswirkungen auf die Berichterstattung im Rahmen der Ortschronik da z.B. kulturelle Aktivitäten, die auch Bestandteil der Berichterstattung sind, größtenteils wegfallen.
- In den monatlichen Kalenderblättern wird mit einer Fotogalerie zum Geiseltalsee begonnen.
- Im Januar wird mit der Veröffentlichung der 1000 jährigen Geschichte Beunas, auf der Internetseite der Hoppenhauptkirche begonnen. 1. Teil 1004 – 1326.